## Comisión de desescalada 22 de septiembre 2020

En la reunión de este martes, CCOO hemos exigido a la empresa que vuelva a acompañar a la plantilla en este comienzo de curso, en el que los datos de la pandemia no son nada favorables, por lo que si la situación empeora, los mecanismos que debemos aplicar son aquellos que desde marzo se han ido implementando con la RLT, y que parece que ya se han olvidado.

Entre los temas tratados en esta reunión, destacamos:

- ▶ Tickets restaurante. CCOO hemos mostrado a la Dirección nuestro desacuerdo a que no se reciba el cheque Restaurante/Menú Pass si se teletrabaja. Que teletrabajar no da derecho a la ayuda alimentaria no lo contempla ni el ET ni nuestro Convenio Colectivo, ni está contemplado en nuestro acuerdo de modificación de la jornada del 21/01/2010. Celebramos que más tarde hayan "cambiado de criterio" y se mantenga la ayuda alimentaria, aunque de momento pretenden que sea mientras exista la situación de teletrabajo por contingencia COVID.
- ▶ Medidas de Conciliación. Es inadmisible el descaro con el que algunas Territoriales/ Regionales deniegan peticiones de conciliación en esta época. CCOO hemos exigido que abandonen este caos que está perjudicando a la plantilla. Desde la Dirección nos comentan que darán instrucciones homogéneas para igualar los criterios, por lo que esperamos que no sean sólo palabras y resuelvan este problema para acabar con las medidas arbitrarias y sin sentido.
  - "Aunque el Gobierno haya prorrogado el "Plan Mecuida" hasta el 31/01/2021, esperamos que la Dirección no sea indolente y atienda a las necesidades de conciliación de la plantilla en caso de confinamiento, ofreciendo alternativas como el teletrabajo a tiempo completo, por ejemplo, o bien los jueves por la tarde, entre otras medidas, tal como CCOO venimos reclamando."
- ▶ Presiones para visitar clientes. Nos parece de una irresponsabilidad supina que algunas Territoriales/Regionales obliguen a realizar 30 visitas presenciales a empresas hasta el 30 de septiembre, arriesgando la salud de la plantilla y de los clientes. Nos prometen que darán instrucciones para que estas visitas se hagan principalmente de forma telématica. Parece mentira que haya gente con responsabilidades tan poco profesional.
- ▶ Reincorporación a los centros corporativos. La vuelta por turnos a los centros corporativos se está llevando mayoritariamente sin incidencias destacables, aunque les hemos pedido que aceleren la adecuación de taquillas en algún centro y acaben de señalizar bien algunas zonas.

## y además...

- Aforos Recordamos que los aforos continúan limitados y que nadie, por muy Regional/ Responsable que sea puede obligar a retirar los expositores y modificar el aforo a conveniencia. Si te encuentras en alguna situación de riesgo, ponlo en conocimiento de tu delegada o delegado de CCOO.
- **Comunicación interna.** Hemos pedido que se insista en los recordatorios sobre el uso de mascarillas y la distancia de seguridad. No nos podemos relajar y los primeros que deben tomar ejemplo son los responsables y directivos.